

INDONESIA MUDA

Kolaborasi Perhutani Malang dan Batu Secret Zoo di Event Color Fun dan Secret Zoo Trail Run Jatim Park II

Salsa - SURABAYA.INDONESIAMUDA.OR.ID

Oct 7, 2024 - 11:04



Batu - Perum Perhutani KPH Malang berkolaborasi dengan Batu Secret Zoo menyelenggarakan event Color Fun and Secret Zoo Trail Run. Minggu (7/10/2024).

Acara ini dikemas dalam rangka memperingati hari jadi Kota Batu ke-23 dan

bertujuan untuk mempromosikan destinasi wisata alam di wilayah Perhutani Malang.

Dalam kegiatan tersebut tidak hanya menyuguhkan pengalaman lari lintas alam, tetapi juga melibatkan kegiatan yang seru seperti color fun.

Dalam color fun para peserta dapat merasakan sensasi lari sambil disemprot dengan bubuk warna-warni, memberikan pengalaman yang unik dan menyenangkan.

Event ini diselenggarakan di area sekitar [Batu Secret Zoo](#), yang terletak dalam kawasan wisata Jatim Park, dan berhasil menarik perhatian banyak peserta, baik dari lokal maupun luar kota dengan jumlah peserta mencapai 5000 orang.

Dengan kombinasi promosi wisata alam dan olahraga, diharapkan dapat lebih memperkenalkan potensi ekowisata dan keindahan alam yang berada dalam pengelolaan Perum Perhutani KPH Malang.

Salah satu jalur trail run melintasi kawasan hutan di wilayah RPH Oro-Oro Ombo BKPH Pujon.

Administratur KPH Malang, Ir. Loesy Triana menyampaikan bahwa kolaborasi dengan Batu Secret Zoo Jatim Park II dalam event ini merupakan langkah strategis pihaknya untuk memperkenalkan potensi wisata alam yang ada di wilayah Perhutani Malang.

"Melalui kegiatan seperti trail run dan color fun, kami ingin menonjolkan keindahan alam hutan yang bisa dinikmati secara aktif dan menyenangkan oleh wisatawan," ujarnya.

"Kami juga berharap event ini bisa menjadi ajang untuk meningkatkan kesadaran dan kepedulian akan pentingnya pelestarian alam oleh semua lini masyarakat," jelasnya.

Dalam event tersebut dibagikan bibit kepada para peserta, sekaligus mempromosikan wisata alam sebagai salah satu sektor yang berpotensi besar dalam pengembangan ekonomi lokal sebagai multi pleyer efek yang muncul dalam pengelolaan wisata alam.

Kegiatan ini diharapkan dapat terus berlanjut di masa mendatang dan menjadi salah satu acara unggulan yang dapat menarik lebih banyak pengunjung.

Kegiatan ini mendukung upaya pelestarian lingkungan yang dilakukan oleh Perum Perhutani KPH Malang.

"Sudah saatnya kegiatan pengembangan wisata di Kota Batu dengan mengadakan event-event gabungan atau kolaborasi diantara pengelola wisata," ujar Loesy.

"Masih banyak agenda wisata di Kota Batu yang dilakukan secara kolaborasi dengan event-event menarik selama bulan Oktober dalam rangka hari jadi Kota Batu ke-23 dengan berbagai discount maupun hadiah souvenir cantik," terangnya.

Ayo berwisata ke Batu, nikmati alamnya dan dapatkan merchandise cantik. @Red.